

Umweltministerin zu Gast

Bühl (BT) – Baden-Württembergs Umweltministerin Thekla Walker (Grüne) nimmt am Donnerstag, 14. Oktober, an einem offenen Bürgerdialog in Bühl teil. Dieser soll um 20 Uhr im Hotel Engel in Vimbuch starten. Laut einer Pressemitteilung ist der Arbeitskreis Umwelt, Klima und Naturschutz der grünen Landtagsfraktion auf Einladung des hiesigen Landtagsabgeordneten Hans-Peter Behrens im Wahlkreis Baden-Baden/Bühl zu Gast. Im Rahmen des zweitägigen Besuchs ist auch der Bürgerdialog geplant, für den die Umweltministerin anreist. Die Teilnehmerzahl ist begrenzt.